

**Franck BOUSQUET**  
**L'USAGE DES BLOGS PAR LES JOURNALISTES POLITIQUES : NOUVELLE**  
**ÉVOLUTION DES PRATIQUES PROFESSIONNELLES ?**

**Résumé:** En observant quelques blogs de journalistes politiques de statut différent, l'objectif est d'examiner les éventuelles transformations de leur pratique professionnelle. Deux points vont particulièrement nous intéresser : l'éventuelle multiplication de la pratique de l'éditorial sur un objet la favorisant à priori et la mise à l'épreuve de la pratique professionnelle classique du journalisme politique face à l'imaginaire de la transparence présent sur Internet. A travers l'étude des textes publiés et de deux exemples particuliers, nous nous rendrons ainsi compte que ces deux questions sont avant tout l'occasion d'un combat pour la définition des bonnes pratiques journalistiques dont l'enjeu est la légitimité des auteurs.

**Abstract:** By observing some blogs writing by political journalists, we want to examine the possible transformations of their professional practice. Two points particularly will interest us: possible multiplication of the practice of the leading article on an object supporting it a priori, and the testing period of the traditional professional practice of political journalism vis-a-vis imaginary of the transparency present on Internet. Through the study of the texts published and two particular examples, we will realize thus that these two questions are before all the occasion of a combat for the definition of the good journalistic practices whose stake is the legitimacy of the authors.